

当たり前なことに感謝

会津若松市立謹教小学校六年

廣瀬

世奈

私たちの毎日に、当たり前にある水道。

理や洗たく、お風呂など、家の中だけでもあります。うちで使われています。水道がないと、私たちの生活はとても不便になってしまいます。そのためのに、当たり前すぎて大切であることを忘れてしまいます。私には最近、水道について考える度きごこが三つありました。

一つ目は、家のトイレがとつ然あふれた時

のことです。朝起きると、トイレが使用禁止にされていました。ねぼけていたけれど、今からトイレに入れないと考へたら、急に不安な気持ちになりました。入らないと思うとますますトイレに行きたくなつて、だけど使えないので、もつと不安になつていきました。お母さんも、おばあちゃんも、青い顔をしていました。多分、私と同じ気持ちだつたのでしょう。

しばらくしてやつてきた水道工事のお兄さ

んは、あ」という間にトイレを直してくれました。水が流れれる様子を見て、家族みんながほほとしました。トイレの水が使えないことが不便になるだけでなく、不安にもなることを初めて知りました。私は、工事のお兄さんにとめて感謝しました。

二つ目は、水道工事をしていいる道路での二つ目は、水道工事をしていいる道路でのきごとです。作業をしていいる人が、男の人になるとおなれでいました。道路を通行止めにされ待ちくたびれた車の運転手の人が文句を言っていたのです。そこでは古くなつた水道管を新しいものに交かんする工事をしていましていられたのに、感謝されるとこらへていた。みんなの生活をより良くするためには、やつていいでございました。私は胸が痛みました。謝つていました。私は胸が痛みました。

最後は、今年の元日に起きた能登半島地震についてです。ニュースでは、多くの世帯が断水になつたと言つていました。古くなつた水道管がこわれたことが原因だそうです。

私は、この前の工事現場のことか頭にうかびました。あの場所の水道管は新しくなったので、もし地じんが起きてもこわれる心配はないさうです。あの時どなつていた男の人が二ースを見ていたら、おこつた事を少しは反省するのかな、と思いました。

二エースの中では、水道が直つ大家のおじいさんとおばあさんが、工事の人にはみだりで何度もお礼を言つていました。全ての場所で水が使えないのは、トイレが使えなかつただけの私とは比べものにならぬほど、不^トただけの私とは比べものにならぬほど、不安で仕方がなかつたでしょつ。それから、おじいさんとおばあさんは、じやぐちに向か^トて手を合わせていまつた。二人とも相談したわけでもないのに、同じようく拝んでいました。私はその姿がとても心に残り、胸^トが熱くなりました。

今回招介した三つので^キごとにには、水道工事をしていける人が出できます。これらの事を通して、私が当たり前に水道を使えるのは、

安全な水を届けてくれる水道工事の人たちがいるからだと気がつきました。

町に出かけると、工事の人たちは、暑い日も寒い日も外で一生けん命に働いています。みなさん、いつも私たちの生活を支えて下さりありがとうございます。そのおかげで毎日安心して水が使えます。コップに注いだ水は、今日もキラキラと輝かがやいています。私は、今水道からきれいな水が出る、この当たり前に感謝して、おいしいお水いただきます。